

Escondiéndose de la Presencia Divina

Génesis 3:8 Y oyeron la voz de Jehová Dios que se paseaba en el huerto, al aire del día; y **el hombre y su mujer se escondieron de la presencia de Jehová Dios entre los árboles del huerto.** Adán y Eva trataron **de esconderse de la presencia de Dios,** y allí es la doctrina muy clara. No hablamos a **¿Dónde se ubica Dios?** sino estamos hablando de la doctrina de que **Dios está verificando los hechos de cada persona, evento, y asunto** de tal forma que nadie puede contradecir a Dios y ganar.

Hebreos 4:13 Y **no hay cosa creada que no sea manifiesta en su presencia;** antes bien todas las cosas están desnudas y **abiertas a los ojos de aquel a quien tenemos que dar cuenta.**

Sal 33:13 Desde los cielos miró Jehová; **Vio a todos los hijos de los hombres;** **14** Desde el lugar de su morada miró Sobre todos los moradores de la tierra.

Dios ve lo que es y lo que no es, la verdad y los engaños, Dios es supremo. Él ve todo como es, **él capta la verdad y la realidad,** y nos informa a nosotros sobre esto, y Él actúa y juzga sobre la misma verdad. Ni está engañado ni ignorante de cómo son las cosas. Nadie puede jactarse de decepcionar a Dios. **1Cor 1:29** a fin de que nadie se jacte en su presencia.

Dios actúa con la humanidad y Intercede para Ayudar y Juzgar

Job 34:21 Porque **sus ojos están sobre los caminos del hombre, Y ve todos sus pasos.** **22** **No hay tinieblas ni sombra de muerte Donde se escondan los que hacen maldad.** Hay unos burladores que dicen que Dios no existe, y unos de ellos añadan, **“Aunque si Dios existiera, no actúa con los seres humanos en una forma general ni individual.”** Dicen esto porque quieren que fuera así, que **Dios sí puede existir, pero no quieren que él actúa sobre los eventos en la tierra, especialmente de castigar hombres por sus pecados.** Pero no se puede jugar así con Dios. **Jeremías 23:23** **¿Soy yo Dios de cerca solamente, dice Jehová, y no Dios desde muy lejos?** **24** **¿Se ocultará «alguno,» dice Jehová, en escondrijos que yo no lo vea? ¿No lleno yo, dice**

Jehová, el cielo y la tierra? Regresamos a Génesis con **Adán y Eva** escondiéndose de Dios porque pecaron y **no pudieron contener con Dios frente su pecado.** Pro 15:3 **Los ojos de Jehová están en todo lugar,** Mirando a los malos y a los buenos. No es la mirada de Dios que nos estorba aquí, sino la intercesión de un todopoderoso y justo Dios que castiga al pecador. ¡Esto nos espanta!

Sal 22:24 Porque no menospreció ni abominó la aflicción del afligido, Ni de él escondió su rostro; Sino que cuando clamó a él, le oyó.

Dios promete de **“estar con nosotros”,** cosa que los inconversos no tienen como promesa de Dios. Esta acompañarnos es para proteger y bendecirnos. El problema entonces no es ¿Dónde está Dios? Sino ¿Cómo percibo a Dios? Y ¿Cómo me acerco a Dios? **Génesis 28:16** Y despertó Jacob de su sueño, y dijo: **Ciertamente Jehová está en este lugar, y yo no lo sabía.**

Realmente ¿Dios está presente en todos lados?

Job 23:8 He aquí yo iré al oriente, y no lo hallaré; Y al occidente, y no lo percibiré; **9** Si muestra su poder al norte, yo no lo veré; Al sur se esconderá, y no lo veré. El asunto no es que Dios está actualmente cerca de nosotros o no, sino que nosotros en nuestros pecados e ignorancia no **percibimos la presencia y acciones de Dios.**

Mt 18:20 Porque donde están dos o tres congregados en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos. **Ve Isaías 2:3** **Dios tiene su presencia “más” o “más especial” o “más que podemos percibirla” cuando hay una reunión o culto para celebrar** las cosas de Dios. ¿Dios está en este lugar aun si no hubiera la reunión? Sí, pero Dios está especialmente en aquel lugar.

Sal 145:18 **Cercano está Jehová a todos los que le invocan, A todos los que le invocan de veras.** Dios está “cerca” o “lejos” no dependiendo en su ubicación, sino en la disposición del corazón del individuo.

Hebreos 13:5 Sean vuestras costumbres **sin avaricia, contentos con lo que tenéis ahora; porque él dijo: No te desampararé, ni te dejaré;**

La **avaricia** (un pecado de idolatría) causa Dios de estar lejos de uno. El **contentamiento** causa Dios de estar cerca a uno.

Sal 34:18 **Cercano está Jehová a los quebrantados de corazón; Y salva a los contritos de espíritu.**

Isa 57:15 Porque así dijo el Alto y Sublime, el que **habita la eternidad,** y cuyo nombre es el Santo: **Yo habito en la altura y la santidad, y con el quebrantado y humilde de espíritu,** para hacer vivir el espíritu de los humildes, y para vivificar el corazón de los quebrantados.

Aunque Dios está en todo lugar para registrar lo que pasa allí, Dios no es el universo (el panismo,) Pero **hay una intensidad de la presencia de Dios en lugares y condiciones y tiempos** (“**Dios está presente**”), y esto es algo con un elemento espiritual. **Dios está más cercano o más intenso adentro de las personas que tienen calidades que le agradan.**

Stg 4:8 **Acercaos a Dios, y él se acercará a vosotros. Pecadores, limpiad las manos; y vosotros los de doble ánimo, purificad vuestros corazones.** El asunto de que Dios está cerca o lejos de un individuo depende totalmente en la disposición de la persona hacia a Dios, no en donde está Dios físicamente.

Isa 55:6 Buscad a Jehová mientras puede ser hallado, llamadle en tanto que está cercano. Si Dios está cercano al justo, hay situaciones donde Dios se hace lejos a unos. ¡Búscales mientras que puede ser hallado!

Nadie se puede esconderse de Dios

Job 26:6 El Seol está descubierto delante de él, y el Abadón **no tiene cobertura.** Dios observa y documenta todo lo que pasa, aun en el infierno. Nadie le escapa.

Salmo 139:7 **¿A dónde me iré de tu Espíritu? ¿Y a dónde huiré de tu presencia? 8** Si subiere a los cielos, allí estás tú; Y si en el Seol hiciere mi

estrado, he aquí, allí tú estás. **9** Si tomare las alas del alba Y habitare en el extremo del mar, **10** Aun allí me guiará tu mano, Y me asirá tu diestra.

Fíjate en **Lucas 16:19-31**, el relato del **hombre rico y Lázaro, el hombre rico** no pidió misericordia de Dios sino de padre Abraham. **¡Los ocupantes del infierno no tienen acceso o se pueden percibir a Dios!**

Abdías 1:4 Si te remontares como águila, y aunque entre las estrellas pusieres tu nido, **de ahí te derribaré, dice Jehová**

El punto aquí para la humanidad **no es que Dios está viéndonos (pero sí lo es)**, sino que para castigar **Dios nos alcanza ni modo donde vamos a escondernos.**

Amós 9:2 Aunque cavasen hasta el Seol, de allá los tomará mi mano; y aunque subieren hasta el cielo, de allá **los haré descender.** **3** Si se escondieren en la cumbre del Carmelo, **allí los buscaré y los tomaré;** y aunque se escondieren de delante de mis ojos en lo profundo del mar, **allí mandaré a la serpiente y los morderá.** **4** Y si fueren en cautiverio delante de sus enemigos, **allí mandaré la espada, y los matará;** y **pondré sobre ellos mis ojos para mal, y no para bien.**

Siempre hay **el deseo del malo de que se puede esconderse de Dios** para hacerse difícil que la justicia de Dios le llega. Por esto, unos queman sus cadáveres y dispersa las cenizas sobre el mar para que, en una forma, Dios no pudiera recuperar la persona para juzgarle. **Ni es posible esconderse de Dios ni de su juicio.**

El Infierno es la Falta de la Bendición de la Presencia de Dios.

2Tes 1:9 **los cuales sufrirán pena de eterna perdición, excluidos de la presencia del Señor y de la gloria de su poder,** Simplemente puesto, el infierno es en una forma un lugar y castigo de extrañarse de los beneficios de la presencia de Dios. Lo bueno que podemos disfrutar en esta vida, proviene de Dios, y “de Su presencia” o de estar en comunión con Él. A fin de cuentas, **el inconverso no quiere a Dios, entonces Dios le**

concede su deseo y le pone en un estado y un lugar donde ni hay ningún beneficio de la presencia de Dios, ni la percepción de Dios.

Mt 25:41 Entonces dirá también a los de la izquierda: **¡Apartaos de mí, malditos,** al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles.

El Cielo es de estar en la Presencia de Dios

Sal 65:4 Bienaventurado el que tú escogieres y atrajeres a ti, Para que habite en tus atrios; **Seremos saciados del bien de tu casa,** De tu santo templo. Hay bendición, gozo, placer, etc. con estar cerca de Dios o en su presencia.

Las Consecuencias para Nosotros

Gente pueden decir, “¿y que me afecta esta doctrina?” Pues, primero y lo más fuerte es que **nadie puede jugar con Dios.** Quiere decir, que **no puedes esconder tus pecados de Dios** por ir a tu closet para hacerlo. Dios está allí. No hay refugio donde puedes esconderte de las leyes y reglas que Dios impone sobre la humanidad.

Pensamos que podemos pasar debajo de las leyes sin que sufrir las consecuencias. Esto no es posible con Dios.

Pero el cuadro más grande aquí es que **no puedes “salirte del juego”.** O sea, mucha gente no les gusta la situación que forzosamente se encuentra, **que tiene que tratar con Dios en sus términos.** No le gusta lo que Dios le impone, y quiere “salirse de este juego.” Pero esto no es posible, obedeces a Dios, o sufres los castigos que Dios te impone.

Hechos 17:27 para que busquen a Dios, si en alguna manera, palpando, puedan hallarle, **aunque ciertamente no está lejos de cada uno de nosotros.**

La Omnipresencia de Dios Dios está en todos lados

Por David Cox

[doct52] v1 ©2019 www.folletosytratados.com/doct52
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

¿Dónde está Dios?



Sal 139:7 **¿A dónde me iré de tu Espíritu? ¿Y a dónde huiré de tu presencia?** La omnipresencia de Dios es la doctrina de **que Dios tiene su presencia en todos lados, y no hay lugar donde no está Dios.**

Jer 16:17 Porque **mis ojos están sobre todos sus caminos, los cuales no se me ocultaron, ni su maldad se esconde de la presencia de mis ojos.** Igualmente para los pecadores, **no hay forma de esconder sus pecados de la presencia o la vista de los ojos de Dios.** **1Reyes 8:27** Pero ¿es verdad que Dios morará sobre la tierra? **He aquí que los cielos, los cielos de los cielos, no te pueden contener;**... Más allá que verlo y percibirlo, podemos hablar de afectar los eventos en tal lugar. La humanidad puede cambiar cosas en la tierra donde están presentes, pero no en otro sistema solar afuera de nuestro alcance, pero donde podemos percibir. Dios alcanza a todos lados para ver y actuar..